

ABSTRAK

Penelitian yang berjudul **Tafsir Ayat-ayat Al-Quran dalam kitab Aurodu Ath-thoriqoh Al-Qodiriyyah Wa An-Naqsabandiyyah dalam Perspektif Tafsir Al-Jailani** bertujuan untuk mengetahui : Sejarah kitab Aurodu ath-Thoriqoh Qadiriyyah Wa An-Naqsyabandiyah, ayat yang digunakan dalam *dzikir* Tarekat Qadiriyyah Wa An-Naqsyabandiyah (TQN) Tanjungsari Rembang dalam kitab Aurodu Ath-Thoriqoh Al-Qodiriyyah Wa An-Naqsyabandiyah, dan tafsir ayat al-Quran dalam kitab Aurodu Ath-Thoriqoh Al-Qodiriyyah Wa An-Naqsyabandiyah berdasarkan perspektif tafsir Al-Jailani.

Jenis penelitian yang penulis lakukan adalah *library research*, pendekatan penelitiannya menggunakan pendekatan kualitatif, pengumpulan datanya dengan studi dokumentasi dengan mengumpulkan dokumen-dokumen pendukung penelitian berupa kitab Aurodu Ath-Thoriqoh Qadiriyyah Wa An-Naqsyabandiyah, kitab tafsir dan buku-buku tarekat yang didukung dengan wawancara kepada mursyid, beberapa jama'ah tarekat serta teman berjuang KH Nur Salim. Untuk analisis datanya penulis menggunakan analisis deskriptif.

Hasil penelitian ini berisi tentang sejarah penulisan kitab Aurodu Ath-Thariqah Qadiriyyah Wa An-Naqsyabandiyah oleh Gus Abdul Wahab Ma'ruf pada tahun 1438 H/ 2016 M. Beliau merupakan putra sekaligus penerus dari pendiri TQN Tanjungsari Rembang yakni KH Nur Salim. Adanya kitab tersebut tidak bisa terlepas dari perkembangan TQN Tanjungsari Rembang. Ayat-ayat yang digunakan untuk dzikir TQN Tanjungsari Rembang dalam kitab Aurodu Ath-Thariqah Qadiriyyah Wa An-Naqsyabandiyah adalah Surat Al-Ikhlas, Surat Al-Insyirah dan potongan ayat 173 dari surat Ali-Imron. Agar memudahkan dalam pengkajiannya, Dalam penelitian ini, penulis membatasi pada tafsir surat Al-Insyirah dan surat Al-Ikhlas saja. Menurut pandangan Syaikh Abdul Qadir Al-Jailani dalam tafsir Al-Jailani, dalam surat Al-Insyirah, beliau menganjurkan para pembacanya untuk senantiasa mendekatkan diri kepada Allah melalui mujahadah dan riyadhoh serta berlaku *zuhud* agar bisa *wushul* kepada-Nya. Sedangkan dalam surat Al-Ikhlas beliau menekankan kepada para pembaca untuk mentauhidkan Allah dan selalu ingat kepada

Kata Kunci: *Kitab Aurodu ath-Thariqah Al-Qadiriyyah Wa An-Naqsabandiyah, Tafsir Al-Jailani, TQN Tanjungsari Rembang*